

# Goethe-Realschule plus

Brenderweg 123  
56070 Koblenz

[www.goethe-realschule.plus](http://www.goethe-realschule.plus)  
☎ (0261) 86 96 15

e-mail: [info@goethe-realschule.plus](mailto:info@goethe-realschule.plus)  
☎ (0261) 89 02 31



07.01.2021

Liebe Eltern, liebe Erziehungsberechtigte,

zunächst wünschen wir Ihnen einen guten Start ins neue Jahr, verbunden mit der Hoffnung, dass der Schulbetrieb möglichst bald wieder unter normalen Bedingungen stattfinden kann.

Nachdem am Dienstag auf Bundesebene Beschlüsse zum weiteren Vorgehen im Lockdown getroffen wurden, sind jetzt auch landesspezifische Präzisierungen für den Schulbetrieb in Rheinland-Pfalz erstellt worden. Diese möchte ich Ihnen auf unsere Schule bezogen zusammenfassen.

Bis zum **22.01.21** bleibt es beim **Fernunterricht für alle Schülerinnen und Schüler**.

Ab dem **25.01.21** wird es **Wechselunterricht** als Halbtagsangebot für die Schüler\*innen der **Klassenstufen 5 und 6** geben. Die Eltern und Erziehungsberechtigten der betroffenen Kinder erhalten von den jeweiligen Klassenleitungen die Information, an welchen Tagen die Schüler\*innen Unterricht haben. Beispielsweise kann es so aussehen, dass eine Klasse in zwei Gruppen geteilt wird. Gruppe 1 hat dann montags und dienstags, Gruppe 2 mittwochs und donnerstags Unterricht in der Schule und freitags findet dann für beide Gruppen Online-Unterricht statt.

Für die Klassenstufen **7 bis 10** wird es vorerst beim **Fernunterricht** bleiben.

In den **Abschlussklassen** können ab **18.01.21 einzelne Präsenzphasen** stattfinden, falls z.B. noch Klassenarbeiten geschrieben werden müssen. Betroffene Klassen bzw. Kurse werden darüber mindestens **eine Woche im Voraus** informiert.

Wir planen, dass ab dem **01.02.21** Unterricht wie oben beschrieben auch für die anderen Jahrgangsstufen angeboten werden kann. Leider haben wir aber zum aktuellen Zeitpunkt noch keine weiteren Informationen, ob das auch erlaubt sein wird. Je nach Infektionslage wird dann neu entschieden.

Wir hoffen natürlich, dass wir möglichst bald wieder zum Präsenzunterricht übergehen können. Sobald wir diesbezüglich weitergehende Informationen erhalten, werden wir Sie schnellstmöglich informieren.

Bei Fragen können Sie uns gerne telefonisch oder per E-Mail kontaktieren.

Mit freundlichen Grüßen

*R. Marsbach*